



Resumen reunión 2 de julio 2021

La jornada de este viernes 2 de julio Pedro Aguilar y Carlos Estrada, ambos dirigentes de AGs de Punta Arenas, más el presidente de la CNTC el Secretario Ejecutivo sostuvieron una reunión con el gerente General de Enap, Andres Rocatagliatta, en la que se establecieron los puntos a considerar para los servicios de transporte del petróleo en nuestro país, instancia en la que nuestro presidente, don Sergio Pérez, expresó que los camioneros de Chile están aliados en esta materia, independientemente a las confederaciones a las cuales pertenezcan.

Ante esto el secretario ejecutivo de la CTNC, Baldemar Higuera, propuso un programa de trabajo mancomunado entre ENAP y CNTC, con el cual se pueda realizar una licitación transparente, abierta y participativa.

Una instancia en la cual se especificó que será sin "cortapisos", por lo que se iniciará entre el mes de agosto y septiembre.

Esta reunión virtual también permitió poner temas en el tapete, como las políticas nacionales de combustibles y así allanar el camino para lograr una alianza estratégica.